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クラブ方針　

★開会点鐘 ★ロータリーソング『奉仕の理想』　

★来賓・ゲスト紹介・・・国際ロータリー第2610地区富山第3グループガバナー補佐　花木直二様

★会長の時間　　～小竹正記会長～

　私が普通の例会で「会長の時間」として、上手とは言えない話をさせていただくのも今日で最後になります。

先日、金曜・土曜日と４年ぶりに大小２０台近い夜高が出町の街を練り歩きました。久しぶりなので、各町内、

腕によりをかけて作成した素晴らしい「夜高行灯」ばかりでした。しかしながら、不幸な事故が２件も、ほぼ同

時に発生してしまいました。いわゆる「喧嘩」で夜高と夜高が「突合せ」でぶつかった拍子に、後退してきた夜

高の大きな丸太にぶつかり、一人は肺挫傷、一人は顔面強打で救急車で運ばれて行きました。夜高祭りは

即刻中断され、観客も家路に帰されてしまいました。主催者発表では１万５千もの観客で、外国人や安城か

らも大勢の観客が見に来ていましたが、水を差されたような感じで残念でした。来年も無事開催されることを祈るばかりです。

また、土曜日には１００人規模の参加で、南砺ロータリークラブの「創立５５周年記念パーティ」が福光の農協会館であり、津田

パストガバナー、石崎幹事と共に出席させていただきました。私は親クラブの代表として乾杯の発声をしました。南砺ロータリー

クラブを上手く持ち上げておきました。話は変わりますが、今週の土曜日、砺波文化会館にて「インターアクト協議会」が開催さ

れます。砺波ロータリーが親クラブです。河島会員の基調講演があります。

★ビジター紹介　　　　　・本日のビジター・・・無し

★幹事報告　　～石﨑弘毅幹事～

・南砺RC創立55周年記念式典（6/10（土）開催）に出席しました。記念の小冊子と新聞記事を回覧します。

・正会員候補者について4名分資料を同封しました。異議申し立てのある方は7日以内に幹事を通じて理

事会に申し出て下さい。

・訃報のご案内・・・宮永陽子会員の御尊父様（実父）満保光寛様が11日にご逝去されました。ここに謹んでご冥福をお祈りいた

します。通夜は13日午後7時、葬儀は14日午前11時より和みホール大井（高岡市戸出栄町53/8）にて執り行われます。

次回例会は、6月19日（月）クラブアッセンブリー「一年を振り返り」です。活動計画書をご持参ください。

★委員会報告

・インターアクト協議会（6/17（土）開催）について ～萩原信行インターアクト委員長～

　インターアクト協議会は、砺波文化会館にて9：30～15：00の開催です。事前に登録をして頂いており、

登録料￥1000は受付にて現金を集めさせて頂きます。宜しくお願いします。津田達雄パストガバナー・

小竹正記会長を含む15名の方にご登録いただきました。当日はガバナーや地区インターアクト委員の

方々、第2610地区インターアクトクラブ先生・生徒の皆さん、ロータリアン総勢100名程の集いになります。

・新年度初例会について ～藤井康範次年度親睦活動委員長予定者～

　7月3日（月）午後6時より、新年度初例会を行います。出欠のお返事は、19日までにお願いします。

・ロータリーの友6月号読みどころ ～萩原信行親睦活動委員～

　横7ページの表紙をご覧下さい。世界の仲間と趣味でつながるロータリー親睦活動

グループ　ロータリーの国際性を体感しよう。P14ページをご覧下さい。その定義は、

その仕組みは、参加するには、ロータリー親睦活動グループ認定の基準等、多くの

基準を満たしたグループが2023年5月時点で100以上の親睦活動グループがあります。是非皆さんも興味があ

るグループをHPで検索して下さい。必ず世界のロータリアンと繋がる事が出来ると思います。

横18ページ　第35回全国ローターアクト研修会in第2610地区（石川・富山）「10年後の未来を見据えて」４年ぶりの対面開催がされ

ました。たくさんの課題がある中で、少子化によるローターアクトの会員減少や国際ロータリーでの立ち位置の変化等多くの問題を

抱えています。私自身も数年前にローターアクトに関わる事が出来た時に僅か５名程のメンバーで１年間活動をして来ました。当

時から会社の人材不足の中から本当にローターアクトのメンバーは一生懸命に議論しイベントに参加した事を鮮明に覚えています。

それと同時に思った事は、10年後がとても不安に感じましたが、今後ローターアクトのメンバーには、明るい未来を創造して活動に

励んで頂きたい。縦25ページ　未来の自分に届けラジオでタイムカプセル　新潟中央ロータリークラブ　未来の自分に送るメッセー

ジを音声で録音し成人式を迎えた際に改めて放送する企画。時代の変化と思いつつ読んでいましたが、この企画が大きな反響を

呼びテレビのニュースに取り上げられ、普段ラジオを聞かない人でもこの企画・番組があればリスナーも増える等、地元放送局の

WEEKLY REPORT

  【6/12の例会プログラム】　卓話者：黒田哲人君 　

ロータリーを楽しもう！　いつでも夢を！　いつでも微笑みを！

Enjoy　Rotary！　Always　dream!  Let's smile anytime!
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魅力を地域の人たちが再発見するきっかけになり、ロー 15世紀末に西欧人が到達する以前のキューバ島には進んだ文明が

タリークラブのイメージ向上もつながる素晴らしい事業 存在しておらず、そのために先住民文化は征服後すぐに失われてし

であった。 まいました。その後この島に与えられた役割は、先進国に「砂糖」を

供給することでした。一つの産業に特化した「モノカルチャー経済」は、

国内の他産業の発展を阻害するとともに、外資による経済支配を招

くことになりました。ここからの脱却を目指したキューバ革命は、「隣

の超大国」米国との対立を生み、現在に至るまで経済封鎖策が続い

ています。米オバマ大統領時代に進展しかかった制裁緩和や観光業

を軸にした発展も、政権交代とコロナ禍により暗礁に乗り上げていま

す。米国による経済制裁は、キューバ政権への攻撃が実質的な目的

ですが、現実には一般市民が長い期間苦しめられています。またカス

トロ政権下での理想主義的な経済政策が農業を荒廃させた側面もあり

そうです。政治的・思想的な勝利よりも、物質的な支援を手に入れるこ

とが、キューバ人民にとってまずは必要ではないでしょうか。

6月26日 （月） 【例会取消】
7月3日 （月） 新年度初例会（夜間例会）

7月10日 （月） クラブアッセンブリー

「今年度事業計画」
7月17日 （月） 【海の日（祝日）の為、休会】
7月24日 （月） 卓話：小竹正記
7月31日 （月） 卓話：近江美郎
8月7日 （月） ガバナー補佐事前訪問

8月14日 （月） 【例会取消】
8月21日 （月） ガバナー公式訪問
9月4日 （月） 卓話：有澤和雄

 高岡RC 6/22 （木）⇒最終夜間例会に変更

makeupあり

6/29 （木）⇒例会取消

7/27 （木）⇒納涼夜間例会の為、変更

make upあり

 高岡北RC 6/19 （月）⇒最終夜間例会の為、時間と

場所を変更　makeupあり

6/26 （月）⇒例会取消：makeupなし

★出席報告 ～長森浩一親睦活動委員～  高岡万葉RC 6/23 （金）⇒最終例会の為、場所を変更

　本日の出席率　     33/44 　75.00％　　　　　　　　 6/30 （金）⇒例会取消
 　前々回の修正出席率　 35/44  　  79.55％  新湊RC 6/23 （金）⇒最終夜間例会開催の為、

★国際ロータリー第2610地区 時間と場所を変更

富山第3グループガバナー補佐　 6/30 （金）⇒例会取消

花木直二様 ※make up受付場所は、クロスベイ新湊

　貴クラブは、トルコのヤロヴァRCと 2Fの新湊RC前です。

姉妹クラブという事もあり、トルコ地震  射水RC 6/20 （火）⇒あじさい例会の為、時間と

の義援金を地区とは別に、届けられたとの事、大変すば 場所を変更

らしいと感じました。 6/27 （火）⇒最終例会の為、時間と

★卓話の時間 場所を変更

卓話者：黒田哲人君  氷見中央RC 6/23 （金）⇒夜に変更

テーマ：キューバの話 6/30 （金）⇒夜に変更

　昨年キューバに旅行をしました。  氷見RC 6/22 （木）⇒夜間例会に変更：makeupあり

聞くところでは、キューバは美しい 6/29 （木）⇒例会取消

国で、貧しい中でも人々は楽しく幸せに住んでいるのだ  小矢部RC 6/27 （火）⇒時間を変更：makeupあり

ということでした。ところが、実際に目に入ったのは、とに  小矢部中RC 6/22 （木）⇒最終夜間例会の為、変更

かく物がなく、街は老朽化し、先の見えない暮らしぶりで 6/29 （木）⇒例会取消

した。何故こうなったのか、歴史を調べてみました。  南砺RC 6/27 （火）⇒休会

【今後のプログラム】

【各RC例会変更】メイクアップにご注意ください！

6月19日（月）本日の例会

クラブアッセンブリー「一年を振り返り」


